
CIRCOSCRIZIONE 5 ^
Borgo Vittoria - Madonna 
di Campagna - Lucento - 
Vallette 

INTCI5 38 / 2023 11/05/2023

PROVVEDIMENTO DEL CONSIGLIO CIRCOSCRIZIONALE n.  5 ^ - Borgo Vittoria -
Madonna di Campagna - Lucento - Vallette 

Convocato il Consiglio circoscrizionale nelle prescritte forme sono intervenuti: oltre al Presidente
CRESCIMANNO Enrico, le Consigliere ed i Consiglieri:  

ACQUARO Silvia FRANCAVILLA Bruno SUBBIANI Stefano

ARENA Alice IPPOLITO Emanuele TASSONE Giorgio

BALLATORE Chiaffredo LONGHI Elisabetta VALENTE Pasquale

BORELLI Luigi MARTINA Luigi VENTRA Carmela

CANINO Antonio MASTROENI Caterina 
Francesca

ZUPPARDO Roberto

CORRENTI Alfredo MONTALBANO Deborah

CUZZILLA Antonio REDAVID Cinzia

In totale, con il Presidente, n. 20 presenti.

Risultano assenti i Consiglieri e le Consigliere: BATTAGLIA Giuseppe - BORRELLI Simona - 
FRISINA Pasquale - LAUDISA Federica - SPERANZA Alessandro

Con la partecipazione del Segretario DI MARCO Fabio

Ha adottato in 

SEDUTA PUBBLICA 

il seguente provvedimento.

INTERPELLANZA AI SENSI DELL’ART. 45 DEL REGOLAMENTO DEL DECENTRAMENTO
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OGGETTO: C. 5 - INTERPELLANZA AI SENSI DELL'ART. 45 DEL REGOLAMENTO SUL
DECENTRAMENTO AVENTE AD OGGETTO: QUALI AZIONI PER ANDARE
INCONTRO ALL'EMERGENZA ABITATIVA

PREMESSO CHE
Da ormai diversl mesi giungono continue segnalazioni relative ad occupazioni di alloggi ATC da
parte  di  persone  non  assegnatarie  degli  alloggi  stessi.
E'  il  caso,  per  esempio,  dei  complessi  di  corso Cincinnato,  via  Sospello,  Via Pietro cossa,  Via
Fiesole, C.so Grosseto

CONSIDERATO CHE
Da sempre le maggiori criticità si presentano nella fase in cui gli alloggi di risulta devono essere
adeguati per la successiva riassegnazione ad altre famiglie.

SI INTERPELLA IL SINDACO E L'ASSESSORE COMPETENTE

Per  sapere:
Quali sono le azioni che il Sindaco vuole intraprendere per velocizzare le assegnazioni degli alloggi
ATC;
Quali sono allo stato attuale le unità abitative da assegnare sul territorio della Circoscrizione 5 e gli
eventuali  lavori  di  ristrutturazione  per  gli  edifici  in  cattivo  stato  di  conservazione;
Quante  famiglie  sono  in  attesa  di  assegnazione  di  un  alloggio;
Quali  azioni,  l'  amministrazione  comunale  intende  mettere  in  campo  per  fronteggiare  questo
fenomeno in un'ottica preventiva, anzichè repressiva, garantendo quindi il diritto all'alloggio a tutti
coloro che ne abbiano i requisiti, ma non riescono ad accedervi per via dell'attuale entità dell'offerta
di patrimonio residenziale pubblico

OMISSIS DELLA DISCUSSIONE

Il Consiglio circoscrizionale con votazione palese

(Al  momento  della  votazione  risultano assenti  dall’aula  i/le  Consiglieri/e  :  (Ippolito-  Longhi  –
Arena – Valente – Montalbano)

accertato e proclamato il seguente esito

PRESENTI …………………... 15
ASTENUTI …………………. 1 (Martina)
VOTANTI …………………… 14
VOTI FAVOREVOLI ……….. 14
VOTI CONTRARI ………….. =

All’unanimità dei votanti
approva l'Interpellanza
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________________________________________________________________________________

IL PRESIDENTE
Firmato digitalmente
Enrico Crescimanno

IL SEGRETARIO
Firmato elettronicamente

Fabio Di Marco
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